

Randonnée pédestre à Arrabloy

Dimanche 3 septembre, l'Audax Rando Gien organisait la 5^e édition de la randonnée pédestre "la croix de Peu" au départ de la mairie d'Arrabloy où 5 parcours d'une distance de 8 à 28 kms étaient proposés.

L'occasion pour les randonneurs, venus entre amis ou en famille, d'arpenter les chemins de campagne situés autour de la petite commune d'Arrabloy. Selon la distance choisie, ils ont traversé les lieux dits le bois de Clousseau, l'étang de Thou, le grand Brethou, la Mailloterie, le bois des Pouillots, les Fromenteries, les Grands Augeons, le bois Pillard, les Danjoux, sans oublier le château d'Arrabloy, édifié au XIII^e siècle. Les parcours de 22 et 28 kms emmenaient les marcheurs vers les bords de Loire jusqu'au Val de la Thiau en passant par la Montagne Mallet, les Terres de Rivotte puis retour vers Arrabloy par le bois Pillard ou encore la Grande Cour où le verre de l'amitié attendait les marcheurs.

Un grand merci aux 170 randonneurs qui ont pris le départ sous un beau soleil (46 sur le 8 kms, 71 sur le 12, 37 sur le 16, 8 sur le 22 et 8 sur le 28).

Rendez vous pour la 6e édition qui aura lieu le dimanche 01 septembre 2024.

Le secrétaire Francis Henriet

